



[ORQUESTA DE LAS AMÉRICAS MARAVILLÓ EN RILÁN]



LA AGRUPACIÓN OSORNINA OFRECIÓ UN CONCIERTO INOLVIDABLE, DELEITANDO A LOS ASISTENTES CON SU TALENTO Y PASIÓN POR LA MÚSICA. ENTREGARON UN AMPLIO REPERTORIO QUE SACÓ APLAUSOS.



FOTOGRAFÍAS: MUNICIPALIDAD DE CASTRO

En el marco de su gira "Compositores Chilenos", financiada por el Ministerio de las Culturas, se presentó el sábado en la Iglesia Patrimonial Santa María de Rilán, en Castro, la Orquesta de Las Américas de Osorno, que llegó por tercera vez al Archipiélago. La actividad fue organizada por la Fundación Creciente.



EL GRUPO MUSICAL DE LA ESCUELA PATRIMONIAL DE ARTESANÍA Y OFICIOS DE LINGUE SE PRESENTÓ POR PRIMERA VEZ EN PÚBLICO EN LA IGLESIA SANTA MARÍA DE RILÁN, EN EL MARCO DE ESTE EVENTO.



EN UN MARCO LLENO DE TRADICIÓN SE REALIZÓ EL CONCIERTO.



LOS MÚSICOS MOSTRARON TODO SU TALENTO EN CHILOÉ.



LA ORQUESTA DE LAS AMÉRICAS FUE FUNDADA EN EL AÑO 2017 POR SU DIRECTOR ALIRO NÚÑEZ SANTIBÁÑEZ.